

Marée populaire des premiers de corvée

Le 14 juillet à Lille

*Nous avons tous une bastille à faire tomber !
Dans l'unité dé-confinons nos colères !*



Pas de médailles en chocolat pour les salarié.es de la santé, du social et du médico-social du public et du privé.

Ils exigent :

300 euros Net pour tous les salarié.es
Embauche de 100 000 postes pour les hôpitaux, et des 200 000 pour les EPHAD

Création de lits et arrêt des restructurations.

Une défense intransigeante de la sécurité sociale contre les assurances privées

Répondre à la crise sociale !

La crise sanitaire a démontré que les invisibles sous-payés, exploités sont indispensables à la société : caissières, éboueurs, livreur, ouvrier.es, routiers... Halte aux contrats précaires (CDD et intérim) et aux licenciements.

Défendons nos retraites par répartition, une assurance chômage solidaire, les services publics et les droits des salarié.es.

**Rendez-vous
10h30
Place de la
République**

Fin du mois, fin du monde : même combat !

La crise sanitaire est inséparable de la crise climatique, la justice sociale est inséparable de la justice climatique.

Les premières victimes des catastrophes climatiques à venir seront une fois de plus les premiers de corvées, partout sur la planète.

la machine à fric capitaliste destructrice du climat et de nos vies est reparti de plus belle. Le « monde d'après » doit être en rupture total avec le système actuel !

Pour les libertés publiques et contre le racisme.

La pandémie comme à chaque crise, a été le prétexte à de nouvelles lois d'exception, aux atteintes aux libertés publiques et à l'aggravation de la répression.

La stigmatisation des populations les plus pauvres dont les immigrés est insupportable.

Pour l'égalité des droits civiques, sociaux et politique et la régularisation de tous les sans-papiers.

**Nous appelons à une manifestation festive et combative : venez dire
quelles bastilles vous entendez faire tomber !**

La Manifestation se conclura par un banquet révolutionnaire à 12h30 - Pelouse des enfants du Paradis à Wazemmes- La parole sera donnée à chaque collectif !